



まんもくせい

Vol.4
平成25年9月号

ホームページ <http://www.chutoen-hp.shizuoka.jp/> 過去の院内報をホームページでご覧いただけます

第2回 医療市民講座

9月14日(土)の午前10時から、袋井市総合センターにて第2回医療市民講座を開催します。

今回は、袋井市民の皆様へ旧掛川市立総合病院に勤務していた医師を紹介するという目的も含め、袋井市内での開催となりました。もちろん袋井市民以外の方も聴講できますので、是非ご来場ください。

日時：平成25年9月14日(土) 10:00～12:00
場所：袋井市総合センター 4階 大会議室
(袋井市新屋1-2-1 袋井市役所南側)
講師：眼科部長 土屋陽子 医師
「緑内障について」
消化器外科診療部長 河合徹 医師
「当院でできる内視鏡外科手術」
参加費：無料 申込み：不要

ご寄贈いただきました

掛川グリーンロータリークラブ様よりベンチ4脚、傘立て2個を、一般財団法人村岡財団様より車椅子10台を、それぞれご寄贈いただきました。末永く大切に利用させていただきます。ありがとうございました。



➡ 通院される患者様に
ご利用いただいています

ベンチはひのきの
無垢材を使用しています ➡



院内部門別行動計画発表会を開催しました



開院から早くも4ヶ月が経過しました。当初は開院による混乱から、当院を利用される皆様にはご迷惑をおかけしましたが、日々改善に努めているところです。

当院では、より質の高い医療を皆様に提供するため、また、安定した経営を持続させるため、部門ごとに年間目標を立て、その実現のための具体的な行動計画を策定しました。7月末には発表会を行い、全職員一丸となって取り組んでいくことを確認しました。来年2月には、取り組み成果の報告会を開催します。

病原性大腸菌の感染にご注意ください!

8月に入り、県西部の保育園で病原性大腸菌O-26の集団感染が発生しました。7月には中部の幼稚園でO-157の集団感染も発生しています。どちらの事例も原因は食中毒ではなく、施設内での接触感染によるとのことです。

病原性大腸菌の感染対策として、ヒトからヒトへの二次感染を防止することが重要です。ご自身だけでなく、お子さんやご家族の手洗い方法や回数を見直し、十分な手洗いを心がけてください。

また、これからの時期は学校で給食が再開したり、お弁当を持参する行事が増えたりするため、病原性大腸菌を原因とした食中毒の発生にも注意が必要です。食品は十分に加熱し、食事の前やトイレの後には石けんで手を洗うことを習慣づけましょう。

